

JAHRESBERICHT 2022



Unterstützung für Kinder weltweit

VORWORT

Liebe Leserinnen und Leser, liebe Freundinnen und Freunde! 2022 war für Rahma Tirol ein sehr produktives, in mancher Hinsicht auch herausforderndes Jahr. Der vorliegende Jahresbericht soll über unsere wichtigsten Aktivitäten berichten und auch allen Unterstützerinnen und Unterstützern dokumentieren, dass wir mit ihren Spendengeldern verantwortungsvoll umgehen.

Zu den Schwerpunkten des Jahres 2022 zählten sicher der Bau einer Schule im Libanon oder unsere verschiedenen Brunnenprojekte. Neben der Umsetzung neuerer Initiativen wie dem Schultaschen- oder dem Ziegenprojekt haben wir auch unsere kontinuierlichen Tätigkeiten wie etwa die Patenschaften für Waisenkinder fortgesetzt. Für uns ist es ein Anliegen, dass unsere Projekte nicht nur einen kurzfristigen Effekt erreichen, sondern nachhaltig die Situation von Bedürftigen verbessern.

Ich bedanke mich bei allen, die unsere Arbeit 2022 unterstützt haben, vor allem durch die großzügigen Spenden, ohne die wir kein einziges Projekt hätten durchführen könnten. Auch allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiterinnen wie auch den vielen ehrenamtlichen Helfern sei an dieser Stelle gedankt.

Falls Sie Fragen zu unserer Arbeit haben, uns unterstützen oder Vorschläge für neue Projekte einbringen möchten, stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. Und nun wünsche ich Ihnen viel Freude bei der Lektüre dieses Jahresberichts.

Obmann
Bayram Güneri





PROJEKTE IM ZEITRAUM

(JÄNNER 2022 BIS DEZEMBER 2022)

- Schulprojekt im Libanon
- Ramadanprojekt
- Ziegenprojekt
- Patenschafts-Projekt
- Winterhilfsprojekt
- Kurbanprojekt
- Wasserbrunnenprojekt
- Schultaschen-Projekt

12.000

**MENSCHEN WURDEN
IN 7 LÄNDERN
MIT SPENDEN
UNTERSTÜTZT.**

Impressum

Name: Rahma Tirol Unterstützung für Kinder Weltweit

ZVR-Zahl: 1214

Telefonnummer: +43 676 570542

Adresse: A-6020 Innsbruck, Mariahilfstraße 32/1

Mail: office@rahmatirool.at

www.rahmatirool.at

SCHULPROJEKT IM LIBANON

Statistiken zufolge machen Flüchtlinge 25 Prozent der libanesischen Bevölkerung aus und leben unter oft prekären Bedingungen. Insbesondere viele Kinder aus den Flüchtlingslagern haben keine Möglichkeit, eine Schule zu besuchen. Deshalb haben wir 2022 für Flüchtlingskinder im Libanon eine Schule gebaut und sie noch im selben Jahr fertiggestellt. Unsere Containerschule, mit deren Bau im Januar 2022 begonnen wurde, wurde im neuen Schuljahr unter Beteiligung von Gästen aus Österreich, der Schweiz und dem Libanon eröffnet. Ismail Güyen war als Vertreter von Rahma Tirol bei der Eröffnung der Schule anwesend: Sie befindet sich in der Region Darya im Libanon und bietet Platz für insgesamt 90 Schüler und Schülerinnen, die in 4 Klassen unterrichtet werden. Um das zu bewältigen, wird die Schule sowohl am Vormittag wie auch am Nachmittag geöffnet sein. Leider ist der Zugang zu Schul- und Ausbildungsmöglichkeiten für Flüchtlinge schwierig und die Bildungsangebote sind begrenzt. Deshalb war es uns von „Rahma Tirol“ wichtig, den Kindern hier eine umfangreiche Schulbildung anzubieten. Aus diesem Grund möchten wir uns bei unseren Unterstützer:innen für ihre Spenden bedanken.



RAMADANPROJEKT

Rahma Tirol hat im Ramadan 2022 die Spenden aus Österreich an Bedürftige aus verschiedenen Ländern übergeben. Dieses Jahr wurden diese Spenden vor allem in folgenden Regionen verteilt: Jemen, Palästina, Jordanien, Türkei, Libanon, Ghana und Bosnien Herzegowina. Wir haben uns insbesondere für Flüchtlinge, Arme, Obdachlose, Waisen und Familien in den Kriegsgebieten eingesetzt. Von den Hilfen und Spenden, die wir sammeln durften, haben wir 100 Zakat und Zakatul fitr Spenden verteilt. An 930 Familien wurden Lebensmittelpakete übergeben. Außerdem wurden 185 Festkleidungen und 1000 Iftar-Essen verteilt. Als Verein Rahma Tirol bedanken wir uns für die Spenden, die uns im Rahmen des Monats Ramadan 2022 anvertraut worden sind. Auch bedanken wir uns bei allen, die bei der Durchführung des Ramadanprojekts geholfen haben.



ZIEGENPROJEKT

Beim Ziegenprojekt handelt es sich um ein Entwicklunghilfeprojekt von Rahma Tirol. Wir beschenken dabei Familien mit jeweils 3 Ziegen. Im Jahr 2022 haben wir in Somalia und Djibouti insgesamt 66 Stück Ziegen an 22 bedürftige Familien übergeben. Mit dieser Unterstützung können die Familien ein wenig Landwirtschaft betreiben und durch den Erlös ihrer Produkte auch die ökonomische Situation ihrer Gesellschaften verbessern. So wurde mit den Ziegen auch die Hoffnung auf eine bessere Zukunft verteilt.



PATENSCHAFTS-PROJEKT

Mit Hilfe Ihrer Spende unterstützen wir Waisenkinder auf der ganzen Welt. Wir möchten sie so lange finanziell unterstützen, ihnen familiäre Wärme spenden und sie begleiten, bis sie selbstständig für sich alleine sorgen können. Mit den Beiträgen werden die monatlichen lebensnotwendigen Bedürfnisse der Waisenkinder finanziert. Damit werden die Kosten für Bildung, Gesundheit, Lebensmittel, Kleidung und Wohnen abgedeckt.

Rahma Tirol hat im Jahr 2022 in 7 Ländern - Somalia, Bangladesch, Jordanien, Libanon, Palästina, Bosnien Herzegowina und Tansania - insgesamt 210 Waisenkinder unterstützt.



WINTERHILFSPROJEKT

In den kalten Wintermonaten wurde ein Winterhilfsprojekt für Menschen in Not gestartet. Wir haben im Rahmen der Winterhilfe Hunderte von Flüchtlingen in Jordanien, in der Türkei und im Libanon unterstützt. In den dortigen Flüchtlingslagern konnten durch das Projekt 353 Lebensmittelpakete, 353 warme Decken, 353 Hygienepakete, Schuhe und Jacken für 100 Kinder und 200 Heizgeräte verteilt werden.



KURBANPROJEKT

Rahma Tirol wollte im Rahmen des Kurbanprojekts 2022 Bedürftigen ein wenig Hoffnung schenken. In diesem Jahr wurden in 7 verschiedenen Ländern Opfertiere an Arme und Obdachlose verteilt. Eure Spenden sind von den Bedürftigen in Dschibuti, Palästina, Libanon, Somalia, Türkei, Ghana und Bosnien Herzegowina dankbar angenommen worden. Insgesamt wurden sie an 3200 arme Familien übergeben.

Rahma Tirol hat mit Hilfe seiner lokalen Partner und MitarbeiterInnen dafür gesorgt, dass die Opfertiere sicher an die Bedürftigen und Mittellosen verteilt wurden. Als Rahma Tirol bedanken wir uns recht herzlich bei unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die die Verteilung durchgeführt, verfolgt, kontrolliert und beobachtet haben. Des Weiteren bedanken wir uns bei unseren UnterstützerInnen, die uns die Verteilung ihrer Spenden anvertraut haben.

Eure Opfertiere gaben den Armen Hoffnung.



WASSERBRUNNENPROJEKT

In vielen Regionen der Welt mangelt es an Zugang zu sauberem Trinkwasser. Als Rahma Tirol versuchen wir, Verbesserungen in diesem Bereich zu schaffen, indem wir in Regionen mit Wasserknappheit Brunnen errichten lassen. Diese Brunnen sollen es Menschen, aber auch Tieren ermöglichen, trinkbares und leicht zugängliches Wasser zu erhalten. Mit Partnerorganisationen in den betreffenden Ländern und unter der Leitung von Experten errichten wir Wasserbrunnen in speziell ausgewählten Gebieten, wo es einen dringenden Bedarf an Trinkwasser gibt. Im Jahr 2022 haben wir in Bangladesch, Tansania, Somalia und Ghana insgesamt 26 Brunnen gebaut. Tausende Menschen konnten dadurch sauberes Wasser erhalten.



SCHULTASCHEN- PROJEKT

Zum Beginn des Schuljahrs haben wir bedürftigen und geflüchteten Kindern eine Freude bereitet. Sie sind mit einer mit Stiften und Heften gefüllten Schultasche beschenkt worden. Dieses Projekt wurde in Ghana, im Libanon und in der Türkei umgesetzt. Insgesamt wurden 355 Schultaschen mit ausreichend Schulmaterialien verteilt.





**DANKE FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG,
DAMIT UNSERE ARBEIT REALISIERT
WERDEN KONNTE. **